

Justicia y Derecho

Revista estudiantil

Volumen 4 | Enero – Diciembre de 2016

Carlos Andrés Pérez Garzón

Popayán - Colombia

Título: Justicia y Derecho
Editor: Carlos Andrés Pérez Garzón
Diseño: Carlos Andrés Pérez Garzón
ISSN: 2323-0533

Volumen 4 | Enero – Diciembre de 2016
Periodicidad: anual

Correo electrónico: justiciayderecho.rce@gmail.com
Página web: <https://revistajusticiayderecho.wordpress.com>
Hecho el depósito legal

© Carlos Andrés Pérez Garzón

Esta publicación tiene fines educativos y puede ser reproducida por cualquier medio, ya sea eléctrico, químico, mecánico, óptico, de grabación o de fotocopia, siempre y cuando se reconozcan los derechos del editor, del diseñador y los autores de los artículos.

En ningún caso la revista o alguno de los artículos pueden ser vendidos.

Popayán, Colombia, 2 de julio de 2017.

Tabla de contenido

Presentación	5
Editorial	6
La unificación del derecho privado europeo y las transacciones jurídico-mercantiles transfronterizas	7
<i>Yeisson Coronel Ávila</i>	<i>7</i>
I. Introducción	8
II. Nociones preliminares	8
III. Los procesos jurídico-históricos de unificación del derecho privado europeo	10
IV. El estado actual del derecho privado en la Unión Europea y los recientes esfuerzos académicos	13
V. Incidencias e impacto en el intercambio mercantil de la asimetría legal de la Unión Europea desde un análisis empírico y jurídico	17
VI. Las propuestas para mejorar el funcionamiento del mercado interior transfronterizo en la Unión Europea.....	21
VII. Conclusiones.....	24
La necesidad de la protección jurídica del embrión humano: regulación de la FIV como técnica de reproducción humana asistida y su discusión jurídica en Chile y Colombia	26
<i>María Camila Alzate Castrillón</i>	<i>26</i>
I. Introducción	27
II. Nociones generales sobre la TRHA y la FIV	27
III. Embrión como sujeto de derecho	28
IV. El embrión en el Derecho chileno.....	30
V. Desarrollo legal de la FIV en Chile vs el desarrollo en Colombia	31
VI. Conclusiones.....	38
La indemnización del daño a la salud cuando muere la víctima directa	40
<i>Juan Felipe Arbeláez Revelo.....</i>	<i>40</i>
I. Introducción	41
II. Daño y perjuicio.....	43

III.	Antecedentes al perjuicio de daño a la salud	45
IV.	Daño a la salud, alcance y contenido	53
V.	Conclusiones	62
	La vulneración del derecho a la salud de mujeres y hombres transexuales frente al acceso a la reasignación de sexo	64
	<i>Andrea Katherine Reyes</i>	64
	<i>Yessica Tatiana Diaz Botia</i>	64
I.	Introducción.....	65
II.	Barreras por parte de las Entidades Promotoras de Salud frente al acceso a la reasignación de sexo a personas transexuales.....	66
III.	Patologización de la Identidad de Género	70
IV.	Inasistencia médica por parte de las Entidades Promotoras de Salud.....	71
V.	El sometimiento a una prueba invasiva para el acceso a la cirugía de reasignación de sexo se encuentra ligada a la patologización de la identidad de género.....	72
VI.	Obligación de la EPS de brindar una asistencia médica integral a personas transexuales para su acceso a la reasignación de sexo	74
VII.	Despatologización de la identidad de género	76
VIII.	Ruta de atención con enfoque diferencial	79
IX.	Conclusiones	79

Presentación

Justicia y Derecho es la primera revista estudiantil de Derecho publicada en el Departamento del Cauca y el sur de Colombia.

Su misión es servir a estudiantes de cualquier área de las ciencias sociales, de cualquier universidad colombiana o extranjera, como medio de aprendizaje, entrenamiento y perfeccionamiento de las habilidades de investigación jurídica, ofreciéndoles la posibilidad de publicar sus primeros artículos y contribuyendo así en su formación académica y profesional.

Su cobertura temática gira en torno a dos ejes principales: la justicia y el derecho. En el primero, se incluyen análisis y reflexiones sobre el tema desde la filosofía política, la filosofía moral, la filosofía del derecho o teoría jurídica, la sociología jurídica, la ciencia política, la historia, la economía, etc.; en el segundo, se incluyen todas las ramas del derecho público y privado.

La revista está dirigida a abogados, académicos, a todos los estudiantes de ciencias sociales y demás interesados en estos temas.